



Unsere Schule

Informationsblatt für die Schulgemeinde der
Liebfrauenschule

Tel.: 02823 - 2284, OGATA 02823 - 936202

Homepage: www.liebfrauen-schule.de

E-Mail: info@liebfrauen-schule.de

Info Nr. 3 25/26

26.09.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Liebfrauenschule,

am Dienstag, den 30.09. wird unsere langjährige Schulsekretärin Frau Wouters ihren letzten Arbeitstag vor ihrem wohlverdienten Ruhestand haben und ab Mittwoch hat diese Stelle Frau Wolf inne. Frau Wolf war bereits zwei Wochen hier und wurde von Frau Wouters eingearbeitet, so dass der Wechsel mit Sicherheit nahtlos erfolgen wird.

Ich bedanke mich von Herzen bei Frau Wouters für ihre langjährige Arbeit für die Liebfrauenschule. Die Kollegen und die Kinder werden sich am Dienstag auch in einem feierlichen Rahmen von ihr verabschieden und ihr Danke sagen.

Aktuell haben sich einige Eltern gemeldet, dass die **Bring- und Parksituation** morgens und zur stark genutzten Abholzeit um 15:00 Uhr schwierig ist. Dadurch haben Kinder Probleme, die selbstständig mit dem Rad oder zu Fuß zur Schule kommen, gefahrlos auf das Schulgelände zu kommen oder es zu verlassen.

Aus diesem Grund bitten wir Sie um folgendes:

Der Dickscher Weg (vor dem Schulhof) ist eine Anliegerstraße, in der das **Parken nur in den wenigen gekennzeichneten Bereichen** erlaubt ist. Bitte parken Sie dort nicht außerhalb der gekennzeichneten Bereiche, da auch der Bus ansonsten die Bushaltestelle nicht erreicht.

Wenn es Ihnen möglich ist, dann bringen Sie Ihre Kinder so zur Schule, dass Sie die **letzten Meter zu Fuß** gehen. Dazu eignet es sich, wenn man auf der Kalkarer Straße oder auf dem Hunsberg parkt und die Kinder über die Bürgersteige an der Theodorstraße und an der Hellendornstraße durch die Schulhoftore auf den Schulhof schickt.

Wir bitten Sie dringend darum, Ihr Auto nicht in Schulnähe auf den Auffahrten anderer Häuser **zu wenden**, denn wir wollen die Kinder schützen, die ihren Weg zur Schule zu Fuß zurücklegen und dazu auf den Bürgersteigen unterwegs sind. Bitte blockieren Sie auch keine Ausfahrten oder Garagen von Anwohnern und parken nur in gekennzeichneten Flächen.

Bitte planen Sie insgesamt einige Minuten mehr Zeit für das Bringen und Abholen ein, parken ein Stück entfernt der Schule und lassen Sie Ihr Kind die letzten Meter alleine gehen oder gehen Sie dies mit Ihrem Kind.

An unserer Schule werden weiterhin im großen Eingangsbereich **Kronkorken** gesammelt. Die gesammelten Kronkorken kommen der Patientenhilfe Darmkrebs zugute und der Erlös aus den Kronkorken wird 1 zu 1 weitergegeben. Sammeln Sie gerne zu Hause Kronkorken für diese Aktion und geben Sie diese dann Ihrem Kind mit zur Schule.

Für verschiedene Dinge rund um das Schulgebäude und um das Schulleben hat unser Hausmeister, Andreas Leibrock, eine **Helfergruppe** ins Leben gerufen. Personen, die Zeit und Lust haben, unseren Hausmeister bei verschiedenen Aktionen zu unterstützen sind in einer WhatsApp Gruppe organisiert und erhalten von Herrn Leibrock Informationen, wenn etwas ansteht, bei dem man unterstützen könnte. Sollten Sie Interesse daran haben, in dieser

Gruppe aufgenommen zu werden, dann kontaktieren Sie bitte unseren Hausmeister unter 01786048406. Mögliche Einsätze sind zum Beispiel der Auf- und Abbau der Krippe im Schulgebäude, Helfen beim Packen der Martinstüten, Einsätze rund um den Schulhof, den Sandkasten und um die Pflanzenpflege. Den Eltern, die unseren Hausmeister bereits jetzt unterstützen, sage ich ein herzliches Dankeschön!

Heute möchte ich Sie schon einmal kurz darüber informieren, dass der **Martinszug am 11.11.25** etwas anders als gewohnt verlaufen wird, da die Auflagen, Straßen für Fußgängerumläufe zu sperren, verändert wurden. Der Martinszug ist für dieses Jahr nur **als Rundlauf** vom Klosterplatz durch die Stadt und wieder zurück zum Klosterplatz genehmigt worden. Alle Schulen starten und enden wieder auf dem Klosterplatz und könnten von dort aus nur ungesichert in eigener Verantwortung über Bürgersteige zur Schule zurück zu gehen. Dies möchte ich jedoch für so viele Personen, nur über die schmalen Bürgersteige, nicht eingehen.

Aus diesem Grund werden wir mit allen Kindern und natürlich gerne auch allen Angehörigen unserer Schulkinder **nach dem Martinszug** vom Klosterplatz aus direkt **in die Maria-Magdalena-Kirche einziehen**. Dort kann im Anschluss sowohl das Martinsspiel stattfinden, als auch zum Abschluss noch gemeinsam gesungen und dann die Martinstüten ausgegeben werden. Auch das gesellige Beisammensein bei Glühwein und Kinderpunsch kann dort stattfinden.

Genauere Informationen zur Aufstellung, zum Zugweg, zum Abschluss in der Maria-Magdalena Kirche und zu eventuellem wetterbedingtem Ausfall des Zuges werde ich Ihnen nach den Herbstferien geben. Die Uhrzeit für den Start des Martinszuges bleibt bei 18:00.

Mit freundlichen Grüßen

Carolin Fink, Schulleitung